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令和６年度 根岸公民館運営審議会  議事録

１ 開催日時   令和６年７月１９日（金） 

午後３時００分から午後３時４５分

２ 会   場  根岸公民館 ホール

３ 出 席 委 員  委員１５名

◎小林 豊明・〇小暮 茂・矢作 武信・西山 育昌
横尾征一郎・齋藤 勝美・杉本 重成・須賀 孝子

川田 愛子・細谷 忠五郎・北沢 小枝子・田島 一子

牛嶋 宏一・伊藤 美智恵・南 与志勝

（◎：会長、○：副会長）

         事務局４名

         板倉館長・皆川主査・須川主査・間中参与

４ 欠 席 委 員  なし

５ 傍 聴 人  なし

６ 会議の概要

 今年度は委員の改選期にあたるため委員全員に館長より委嘱書の交付を行った。

 開会に先立ち事務局が、本審議会において川口市附属機関等の会議公開に関する

要綱に基づき会議開催について事前公表を行っていること、また、傍聴希望者がい

ないことを報告した。

事務局より開会する旨を伝え、審議会の開催にあたり、審議会委員の出席が 1５
名全員であり、川口市公民館運営審議会条例第６条第２項により、過半数を超えて

いるため会議が成立する旨を告げ、次第に基づいて会議が進行された。

(1)開会
(2)委嘱書交付
(3)館長あいさつ
(4)委員自己紹介
(5)正・副会長選出
会長 根岸第 6町会長 小林豊明様 副会長 根岸第 1町会長 小暮茂様に
指名された。
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(6)会長あいさつ
会長あいさつの後、事務局より川口市公民館運営審議会条例第６条第１項に

より、会長が議長を務める旨を告げた。また議長より同条第２項に規定する

定足数を満たし会議は有効に成立する旨宣言された。

さらに議長より、議事録署名人として小暮委員と川田委員が指名された。

(7)議題
ア 第 1号議案 令和５年度根岸公民館事業実施報告について

イ 第 2号議案 令和６年度根岸公民館事業実施計画について

ウ 第 3号議案 令和６年度地区体育祭、文化祭事業実施計画について

エ その他

議   事

 議   長

 館   長

 議   長

 委 員

館   長

 次第に沿って議事を進める。

 議題(1) 「第 1号議案 令和５年度根岸公民館事業実施報
告について」の説明を求める。

 「令和５年度根岸公民館事業実施報告について」を資料

に基づき説明する。（資料 P1～P7) 

以上の内容について質問を受付する。

資料 P.3 の子ども対象事業について今後内容を増やす予
定はあるか。

またP.6の胃がん検診の詳細について教えていただきたい。

現在工作教室と料理教室の実施を予定しているが、予算

との兼ね合いもあり現在事業を増やす予定はないが内容に

ついて検討しながら実施時期を考えていく予定。

子ども工作教室については子どもの創意工夫が発揮でき

るような内容にしている。料理教室についてはグループで

共同作業をしていただきチームワークを学んでもらおうと

思っている。

受講者の希望も踏まえ回数、実施時期、内容について検

討していく。
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議   長

議   長

胃がん検診は保健センターより地区周辺の方のために検

診車が来て、公民館ホールで受付をして年に一回開催して

いる。日程については前年度末に保健センターより依頼が

あり予約を入れて実施している。

その他質問はあるか。

（質疑がなく、採決の後全員了承。）

第１号議案については承認されました。

 議   長

 館   長

 議   長

 議   長

 議題(2) 「第 2号議案 令和６年度根岸公民館事業実施計
画について」の説明を求める。

 「令和６年度根岸公民館事業実施計画について」を資料

に基づき説明する。（資料 P8～P1４）
（１）一般対象事業

（２）子ども対象事業

（３）利用者対象事業

については資料のとおり。

（４）神根ブロック４公民館共催事業

資料 P１２ イ 青少年健全育成研修会について、
 こちらは市内の公民館を 7 ブロックに分けて実施してお
り根岸公民館は神根ブロックに所属となります。

内容は現在未定であるが、開催場所が根岸公民館である

ため参加を呼びかけたい。

以上事務局からの説明について質問はあるか。

（質疑がなく、採決の後全員了承。）

第 2号議案については承認されました。
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議  長

 館  長

議  長

議  長

委  員

議  長

次に 議題(3) 「第 3号議案 令和６年度地区体育祭、文
化祭事業実施計画について」の説明を求める。

 「令和６年度地区体育祭、文化祭事業実施計画について」

を資料に基づき説明する。

体育祭については資料のとおり。

文化祭について５月１５日（水）に行った文化クラブ連

合会総会で今年度は１１月３日（日）４日（祝）に実施する

ことが決定している。

今年度は現在の施設で行う最後の文化祭となる。

思い出に残る文化祭にするために皆様のご協力をお願いし

たい。

今後は文化祭前に３回の実行委員会の実施を予定しており

委員で内容を検討していく。

 事務局より説明があったが、何か質問や意見はあるか。

（質疑がなく、採決の後全員了承。）

議題（４）その他について何かあるか。

（議事終了）

本日は長時間にわたりご審議いただきありがとうござい

ました。

閉会のあいさつ


